



# La GAZETTE DU SORCIER

\*TOUTE L'ACTUALITÉ DU MONDE MAGIQUE, POUR VOUS!\*

conspires conjures conjures conjures

conspires conjures conjures conjures

## Voici enfin les résultats des votes !

### Météo Nationale

sud - pluvieux 10°C  
nord - ensoleillé 8°C  
centre - nuageux 9°C  
Londres - pluvieux 11°C

Édition du 18 décembre 2013  
Aujourd'hui nous fêtons les **Gatien**

### Horoscope du jour

**♏ Scorpion ♏**  
Vous êtes béni par Vénus !

SEULEMENT 2 MORNILLES

KINGSLEY SHACKLEBOLT RÉÉLU POUR UN TROISIÈME MANDAT!

RÉACTION DES ADVERSAIRES

### EXCLUSIF

## KINGSLEY SHACKLEBOLT RÉÉLU POUR UN TROISIÈME MANDAT!

### RÉACTION DES ADVERSAIRES

Mary Campbell



"Je suis extrêmement fier de avoir réussi à convaincre autant de sorciers que ma cause est juste et que notre communauté est une victime permanente de son repli sur soi. Mais le travail ne fait que commencer : il me tarde de commencer à travailler avec Mr Shacklebolt et à lui présenter mes différents plans qui attendent dans des tiroirs depuis des années. Je suis convaincue que notre travail commun sera constructif. Le bien-être de notre communauté est ce qui me tient le plus à coeur."



Les résultats sont tombés : Kingsley Shacklebolt a été réélu Ministre de la Magie une écrasante majorité! Avec 59,9% des voix, la liesse est générale dans le camp de l'ancien Auror, qui fit un discours humble et posa hier soir au Ministère de la Magie: "Je suis honoré par la confiance que le monde magique continue de m'accorder en me mettant une nouvelle fois les rennes de notre communauté en main. Je vous promets de faire tout ce qui est en mon pouvoir pour apaiser vos craintes et donner vie à vos espoirs."

Kingsley Shacklebolt se réjouit des résultats, y compris ceux de ses adversaires. "Je suis ravi de voir que les sorciers qui composent notre communauté sont de ceux qui sont en majorité ouverts d'esprit, prêts à modifier leurs vies pour s'adapter au monde moderne et à faire preuve de plus de curiosité et de tolérance vis-à-vis de ceux qui sont différents d'eux." Le Ministre fait référence au score inattendu de Mary Campbell (arrivée deuxième avec 16,8% des voix) qui prêcheait le rapprochement avec les Moldus, et à celui encore plus surprenant de Lukas Oaktree (8,6% des voix) qui, vampire de son état, désirait faire parler des êtres et créatures magiques trop souvent mis de côté dans notre société moderne. Et le Ministre réélu de tendre la main vers ses adversaires, qu'il devance pourtant de loin. En effet, loin de montrer la moindre animosité vis-à-vis de la...

LA SUITE PAGE 2 & 3

### ANALYSE DES VOTES : UNE PARTICIPATION RECORD CHEZ LES SORCIERS!

S'il y a bien un événement qu'on retiendra de ces Magilections, c'est la mobilisation des citoyens pour élire le nouveau Ministre de la Magie ; en Grande-Bretagne, nous sommes près de 21000 sorciers à pouvoir voter. Près de 86% d'entre vous vous êtes déplacés ou avez envoyé un hibou sous scellé au Ministère de la Magie pour voter. Le taux de participation n'avait pas été aussi élevé depuis 1918, date à laquelle notre communauté était dans un véritable marasme politique... Voyons un peu les résultats de tous les candidats.

Résultats des Magilections 2013



■ Kingsley Shacklebolt - 59,9%  
■ Mary Campbell - 16,8%  
■ Lukas Oaktree - 8,6%  
■ Robert Wright - 2%  
■ Véra Stone - 1,7%

PAGE 3

### PETIT ENTRETIEN AVEC DAVID CAMERON

Comme à chaque changement de Ministre de la Magie et de gouvernement pour notre société, le Ministre rencontre notre Premier Ministre. Pour ceux d'entre vous qui ne suivent que très peu (voire pas du tout) la politique moldue, l'actuel Premier Ministre britannique est David Cameron, membre du parti conservateur de Grande-Bretagne, âgé de 46 ans. Il est au pouvoir depuis mai 2010 et fut l'un des premiers dirigeants moldus à réclamer des entretiens réguliers avec le Ministre de la Magie. Nous l'avons brièvement rencontré après l'annonce de la réélection de Mr Shacklebolt, en...

Kingsley Shacklebolt rafle la mise avec une écrasante majorité. Plus de 10000 votants se sont prononcés en sa faveur. Si certains journaux peu au fait de notre fonctionnement, parmi nos voisins, s'inquiètent pour la démocratie, ce résultat pour le Ministre sortant est une preuve de la confiance que beaucoup de sorciers lui portent et l'espoir qu'il demeure l'homme de la situation dans notre contexte de crise.

LA SUITE PAGE 4

rita skeeter 5 — faits divers 7 — résultats sportifs 8 — annonces 8



# Édito

Les sorciers ont voté, et le taux de participation record de ces Magilections nous réchauffe le cœur! Quoi de plus enchanteur que de voir la conscience politique de toute une communauté se réveiller? La rédaction et moi-même souhaitons beaucoup de courage à Mr Shacklebolt pour redonner espoir aux sorcières et sorciers

dans cette période de crise, de troubles et d'incertitude. Nous examinerons pour vous les agissements de notre tout nouveau gouvernement à la loupe! En attendant, continuez à être de vrais citoyens en faisant de chaque jour une opportunité de faire de notre petit groupe magique une communauté solidaire et démocratique.

*Sophia Sockless*

## 👉 SUITE DE LA UNE

...de ceux qui sont différents d'eux." Le Ministre fait référence au score inattendu de Mary Campbell (arrivée deuxième avec 16,8% des voix) qui prêchait le rapprochement avec les Moldus, et à celui encore plus surprenant de Lukas Oaktree (8,6% des voix) qui, vampire de son état, désirait faire parler des êtres et créatures magiques trop souvent mis de côté dans notre société moderne.



Et le Ministre réélu de tendre la main vers ses adversaires, qu'il devance pourtant de loin. En effet, loin de montrer la moindre animosité vis-à-vis de la plupart de ses concurrents politiques, Mr Shacklebolt désire prendre en compte les votes des sorciers: "Je désire tout mettre en oeuvre pour que notre gouvernement soit représentatif de notre société. Aussi, loin de moi l'idée d'écarter mes adversaires et leurs idées. Je rencontrerai dans les jours qui viennent ceux qui selon moi pourront m'aider à faire du monde magique britannique un endroit plus sain et plus sûr."

Des rumeurs circulent déjà quant à ces rendez-vous entre candidats. Mary Campbell, déjà membre du Magenmagot, pourrait se voir offrir un poste dans les relations avec les Moldus, ou en relation directe avec le Premier Ministre David Cameron, afin de souder d'avantage les liens entre le monde magique

et le monde moldu. Arnold Bondupois, troisième de peloton avec 10,2% des voix, resterait Directeur du Département des Accidents et Catastrophes Magiques, mais après les nombreuses démonstrations d'amitié que lui a témoignées le Ministre au cours des derniers mois (et ce malgré leurs différends), on peut l'imaginer rejoindre même l'entourage très proche du Ministre. Lukas Oaktree, pour avoir osé dire tout haut ce que tout une communauté pense tout bas, devrait également devenir un personnage politique plus important dans les semaines qui viennent. En ce qui concerne Hubert Straight, dont l'écrasante défaite avec 1,5% des voix a fait la rage de ses partisans (voir page ...), les spécialistes doutent fortement de le voir réintégrer le Ministère de la Magie. L'antipathie et l'incompatibilité d'idées entre lui et Mr Shacklebolt les portent à être des ennemis naturels, et lorsque l'on voit le respect et la confiance que témoigne le Ministre envers les membres de son gouvernement, aucun doute ne peut subsister.

Le Ministre a ensuite évoqué son programme, et fait plusieurs promesses. La première, et non des moindres, fut de rassurer le monde magique face à la hausse de délits et d'activités apparentées à de la magie noire ces dernières années: "Ma priorité, en tant qu'ancien Auror, en tant que membre de l'Ordre du Phénix, mais aussi en tant que conjoint et père est de faire de notre communauté un endroit sûr. Les inquiétudes de nos concitoyens au regard de l'augmentation des activités illicites de ces dernières années, dues à la fois à une crise économique qui dure et à une hausse des communautarismes, sont justifiées. Il est de notre devoir, en tant que gouvernement, d'assainir le monde magique. Une grande campagne de prévention et de rappels des sortilèges élémentaires de Défense Contre les Forces du Mal sera lancée dès la Toussaint. Mes Aurors, sous la direction de Harry Potter, auront pour priorité de démanteler réseaux de Magie Noire et traïcs illicites. Enfin, parce qu'il est inutile d'être alarmiste et terrifié, nous vous ferons tous les mois des bilans transparents, complets et précis des dangers actuels dans le pays en vous donnant les meilleurs conseils pour les éviter."

Mettre l'accent sur la sécurité fut étonnant de la part qui a toujours eu pour habitude d'être rassurant et de dédramatiser. Il enchaîna ensuite sur un autre point important de son programme: "Parce que les erreurs, les faux jugements et les angoisses sont générés par la...

La Gazette du Sorcier - décembre 2013 - Rédac' chef : Jeanne

Articles : Édito, Kingsley réélu, Analyse des votes, Réactions des adversaires, Rencontre avec le premier ministre par Jeanne, Chroniques de Rita par Talia, Scandale Alimentaire, Horoscope, Météo par Khinaera, Enquête par Noree, Petites annonces par E.W, Résultats sportifs par Mélinda.

Illustrations : Campbell page 1, Bondupois, Straight page 3, Rita page 5, Horoscope page 8 par Agatha, Oaktree page 3 par Jeanne, Kingsley page 1, Fête page 2, David Cameron page 6, Doux Parfum et accusé page 7, par Clém.

Brosches : anliab, mimty, fotoristje, lil\_brokenangel, gjojol23, finner, annyy.

Mise en page par Chiharu



peur, et que la peur vient de ce qu'on ne connaît pas, je ferai de notre éducation au monde moldu une autre de mes priorités. La hausse du communautarisme et des crimes magiques est souvent due à une méconnaissance totale de nos voisins dépourvus de pouvoirs magiques, qui permet à certains, parce qu'ils ne les connaissent pas, de leur mettre tous les maux du monde sur les épaules. Les Moldus seraient responsables de la crise, responsables du changement climatique, responsables de toutes les guerres et de tous les conflits... Certains leur en veulent encore pour l'Inquisition du XVème siècle. Il est grand temps que nous nous regardions dans un miroir pour découvrir que nous sommes tous des êtres humains, et que, pouvoirs magiques ou non, nous sommes tous responsables du monde dans lequel nous vivons, et que c'est en nous serrant les coudes que nous parviendrons à sortir de toutes les situations pénibles que le monde moderne nous inflige. Dans cette optique, l'Étude des Moldus à Poudlard deviendra une matière obligatoire en sixième et septième année, et nous allons encourager toute action littéraire, scientifique, artistique ou économique qui aura pour but de mieux connaître nos voisins Moldus. En outre, je rencontrerai cette semaine David Cameron et lui proposerai des réunions hebdomadaires pour qu'il puisse donner son avis sur les affaires des sorciers et que je puisse moi aussi faire entendre ma voix dans les affaires des Moldus. Il n'est en aucun cas question d'abolir le secret magique, mais de tout faire pour que les Britanniques soient un peuple uni jusque dans les hautes sphères."

Dans cette optique, Mr Shacklebolt a également réaffirmé sa volonté de s'éloigner de l'influence du gouvernement américain, qui, à son goût, a trop tendance à considérer la Grande-Bretagne comme un pied-à-terre en Europe. "L'amitié qui unit nos deux pays est le résultat d'une Histoire riche, complexe et forte ;

mais il importe à notre belle nation de retrouver sa légitimité et de gérer seule ce qui se passe sur son territoire." Le Ministre fait référence, sans doute, aux divers face à face qui ont eu lieu ces derniers mois entre le Federal Bureau of American Magical Activities et notre Magenmagot concernant la traque de plusieurs dangereux sorciers américains, la législation britannique et les accords sur l'importation et l'exportation de marchandises magiques. Les conflits n'ont fait que se multiplier entre les deux organisations, les Américains refusant de faire la moindre concession tout en exigeant beaucoup de notre communauté. L'affaire va certainement être portée devant la Confédération Internationale des Mages et Sorciers... Nous suivrons cette affaire dans nos prochains numéros.

Le Ministre n'a cependant pas eu le temps - ou a évité - de parler de réformes économiques, alors que le marché du travail dans le monde magique est en chute libre ; en outre, le monde du commerce magique s'inquiète, les commerçants perdant chaque jour davantage de clients, et l'ouverture promise par Mr Shacklebolt au monde moldu ne fait que les inquiéter d'avantage. Le Ministre a évoqué la crise, mais n'a pas fait de proposition pour l'endiguer ; ses adversaires aiguisent déjà leurs plumes.

La communauté magique britannique a donc fait son choix, et a réélu un leader dont le charisme indiscutable semble ne pas faiblir. Kingsley Shacklebolt a sept ans devant lui pour convaincre les septiques et contenter les partisans. Reste à savoir si ces promesses demeureront lettres mortes, ou si nous pouvons espérer un renouveau dans notre société magique.

*Betsy Longlife*

## Lukas Oaktree



"Notre langue ne contient pas assez de mots pour que je puisse espérer rendre justice au sentiment de profonde joie qui m'habite depuis l'annonce des résultats. Si je n'ai jamais douté de la valeur de mon combat, jamais je n'aurais cru pouvoir obtenir un tel soutien de la part de notre communauté. Et pour la première fois depuis des décennies, nous, les vampires, les lycanthropes et tous ceux qui furent mis de côté depuis toujours, nous nous sentons être des sorciers avant d'être des victimes de maladies magiques. Merci du fond du cœur"

## Herbert Straight

"J'aurai un avocat, et le meilleur. Ces élections étaient truquées, les sorciers doivent savoir qu'on refuse de les écouter, qu'on leur impose des egos surdimensionnés, qu'on les manipule comme des pantins. Je n'en ai pas fini avec vous, Shacklebolt. On se reverra!"



## Arnold Bondupois

"Dégû? Pourquoi le serais-je? Kingsley est un excellent Ministre, et tous ceux d'entre nous qui ont voté pour mes idées les ont aidé à avoir plus de poids. Kingsley et moi parlions déjà d'unir nos forces et nos idées pour mieux correspondre aux attentes du monde magique, et je suis ravi de voir ce partenariat se concrétiser. Je compte sur lui pour faire tout ce qui est en son pouvoir pour rassurer notre communauté, en prendre soin, et l'aider à s'ouvrir."

*Betsy Longlife*



## ☞ SUITE

Mary Campbell dépasse non seulement les attentes de ses partisans mais surprend aussi toute notre communauté ; elle est sur la seconde marche du podium, avec 16,8% des voix. La partisane de plus de transparence et de coopération envers les Moldus se retrouvera certainement dans le prochain gouvernement. Même si les pourcentages qu'elle et les autres candidats ont obtenu sont relativement faible face à la masse des partisans de Mr Shackbolt, c'est un grand jour dans l'Histoire de la Magie, car c'est la première fois depuis des siècles que la politique de notre Ministère sera aussi ouverte au monde moldu.

Arnold Bondupois, quant à lui, a obtenu le score de 10,2% des voix. Si certains qualifient ce résultat de "décevant" pour le Directeur du Bureau des Accidents et Catastrophes Magiques, le principal concerné est satisfait de ce résultat, qui lui permet d'avoir un poids dans le paysage politique actuel. Beaucoup parlent déjà d'un triumvira Shackbolt - Campbell - Bondupois, une espèce de trinité politique qui permettra au monde magique de s'ouvrir aux Moldus dans le meilleur respect de nos valeurs magiques et en toute sécurité.

La grande surprise de ces élections, en revanche, c'est le score très honorable de Lukas Oaktree, qui totalise 8,6% des voix ; près d'un dixième des votants se sont prononcés en faveur du candidat vampire. D'après les

chiffres communiqués par le ministère, les vampires et les lycanthropes ne représentent que 0,5% de la population sorcière... C'est donc que beaucoup d'entre nous ont été sensibles à sa campagne, menée intelligemment dans tout le pays. Mr Oaktree a déjà rencontré le Ministre Shackbolt plusieurs fois depuis la publication des résultats, et nous espérons que cela n'augure que du bon pour l'avenir.

Vient enfin Mr. Hubert Straight, qui, avec 3% des voix (soit 631 votes) a eu la réaction la plus virulente. Après avoir crié au scandale, à la tricherie et à la dictature, il s'est barricadé dans les locaux de son journal *Entre Nous* pour rédiger un pamphlet très agressif envers notre communauté, les "dangereux hybrides" et les perfides "Sangs-de-Bourbe". Il va sans dire que la démocratie se porte fort mieux sans Mr Straight dans les parages.

Les votes blancs ne représentent que 1,5% des voix, ce qui ne fait que confirmer la volonté du monde magique de s'impliquer en politique. La politique est l'affaire de chacun, et nous pouvons dire que ces Magilections ont sans doute été parmi les plus représentatives de notre histoire.

*Hippolyte Verdélien*





# Chronique de Rita

**P**euple de Bretagne, réjouis-toi ! A l'heure où ton pays aurait pu emprunter une voie qui l'aurait sorti du marasme économique et social qui le ronge depuis plusieurs années, ta voix a été entendue ! Tu ne vas pas changer de politique, tu ne vas pas changer de gouvernement, tu ne vas pas changer de vie ! Ou si peu, un tout petit rien, juste assez pour marquer le coup, montrer qu'il y a eu des élections.

Réjouis-toi, car ton éternel héros de guerre présidera de longues années destinées de notre communauté.

A toi le reliquat d'un bilan catastrophique, à toi une politique absente de cohérence et de concertation, à toi une politique absente de cohérence et de concertation, à toi l'ingérence programmée des moldus dans des affaires magiques et chapeaux pointus. Autant dire rien. Mais n'ais crainte ! Tel un chevalier, il saura guider son peuple vers un avenir radieux plein de promesses.

Car ne nous leurrions pas : l'administration Shackleton n'a que des promesses à offrir. Comment pouvons-nous croire que cet homme, qui n'a pas été capable de maintenir le cap de son pays en période de crise et semble foncer droit dans le mur, comment cet homme peut-il nous faire croire qu'un simple remaniement remettra sa politique d'aplomb ? Ne faut-il pas, pour remanier, avoir des candidats potables et des idées valables ?

Or il nous a été démontré à de nombreuses reprises que l'éternel Ministre n'a ni les uns ni les autres et n'est pas près de les avoir. Sous cet aspect, il est légitime de se demander si les voix

de ceux qui sont décrits aujourd'hui comme une minorité ont bien été comptées et si le pouvoir en place n'a pas intrigué pour garder sa place. Après tout, Kingsley Shackleton bénéficie envers et contre tout de l'aura du sacro-saint héros de guerre malgré les trop nombreuses années qui se sont écoulées depuis ses derniers faits d'arme et il ne serait pas étonnant que l'un ou l'autre

**MOI, MOI ET MOI!** ses dévoués conseillers ait glissé un mot dans la bonne oreille pour faciliter sa réélection.

J'avais pensé que le peuple aurait enfin ouvert les yeux sur l'homme vieillissant qui nous gouverne mais à l'évidence, l'omerta est de mise et le culte de la personne plus présent que jamais. Qui oserait aller contre un homme qualifié de super-héros, qui est vénéré pour des faits datant du siècle dernier, à qui personne n'a jamais reproché le manque de cohérence de sa politique à travers les années - exceptée votre hôtesse qui ne s'est jamais laissée abuser et a travaillé sans faille à vous présenter la vérité dans toute son horreur.



Rita Skeeter



# Petit Entretien avec David Cameron

*...compagnie de ce dernier.*

*Les deux ministres semblent avoir une relation saine, empreinte de confiance mutuelle et de dialogue. Mr Cameron nous dit qu'il a d'abord cru, lorsqu'on lui annonça l'existence du monde magique, qu'il s'agissait d'une grande farce:*

*"Heureusement que Mr Shackbolt est un homme aussi pédagogue et patient, sinon je serais vite devenu fou!". Il nous dit qu'il se sent "profondément concerné" par la population magique et "souhaite de tout coeur une meilleure entente et une meilleure compréhension entre nos deux communautés".*

*Mr Shackbolt présenta à Mr Cameron sa politique pour les années à venir, mettant en avant son partenariat avec Mrs Campbell et Mr Bondupois, les compétences de son bureau des Aurors et les travaux permettant*



*d'ouvrir les sorciers au monde moldu. Notre Ministre de la Magie maîtrise parfaitement le vocabulaire moldu, leur technologie et leur système politique, ce qui semble avoir mis Mr Cameron en parfaite confiance. Les deux hommes se sont échangés quelques dossiers, scellant une nouvelle fois leur partenariat politique.*

*Nous demandons à Mr Cameron ce qu'il pense de la communauté sorcière: "A mon grand regret, je ne vous connais pas assez. S'il est évidemment impensable de mettre tout le pays au courant de l'existence de la magie - croyez-moi, ce ne sera*

*jamais à l'ordre du jour - j'aimerais, en tant que dirigeant de ce pays, pouvoir connaître vos angoisses, vos besoins et vos espoirs. Nous sommes tous des êtres humains et des britanniques. Nos rencontres devraient être plus nombreuses."*

*Mr Shackbolt évoqua la possibilité d'inviter Mr Cameron à un match de Quidditch, ce qui semble être un sujet de conversation récurrent entre les deux hommes. Mr Cameron réitéra ses félicitations envers Mr Shackbolt, et l'entretien prit rapidement fin.*

*Que pensez-vous d'une plus grande présence de notre Premier Ministre dans notre monde magique? N'hésitez pas à nous donner votre avis en nous envoyant un courrier à nos bureaux du Chemin de Traverse, ou bien par interchouette à [obscuruspresse@gmail.com](mailto:obscuruspresse@gmail.com)*

*Betsy Longlife*



# Ça a l'apparence de la barbe à papa, ça a la couleur de la barbe à papa, mais ce N'EST PAS de la barbe à papa

## Scandale au Chemin de Traverse!

Cet après-midi, les Services Sanitaires pour la Sécurité des Sorciers sont arrivés en force en face du commerce de M Douxparfum. Ils n'ont rien annoncé avant d'entrer dans la boutique, s'emparant de plusieurs bacs à glaces et de l'un d'entre eux précisément, que nous connaissons tous, à la pâle couleur rosée. Sous les yeux ébahis des enfants, ils ont commencé à lancer plusieurs douzaines de sortilèges, murmurant entre eux. Nos reporters, arrivés immédiatement sur place, ont bien évidemment tendu l'oreille et sont restés pétrifiés.

Les meriottes n'ont pas tardé à être passées à Mr Douxparfum. Il semblerait que ces superbes glaces tant aimées des enfants aient contenu plusieurs produits illicites. En particulier, pour notre plus grand dégoût, des traces de poils de Boursouf y ont été trouvées. Rappelons que le Boursouf ne perd que très peu ses poils. Rappelons également que, pour épargner de la tristesse aux enfants, les Boursouf mourrants sont habituellement ramenés par les parents à leurs éleveurs d'origine. Le schéma ne semble pas difficile à



comprendre, d'autant moins que la Ménagerie Magique était exceptionnellement fermée, des Aurors montant la garde devant chaque issue.

## Pourquoi une telle ignominie ?

"Le Boursouf a une consistance très gélatineuse" nous a expliqué avec réticence Johan Smoothon, de la SSSS, en exclusivité. "C'est une matière qui ne coûte littéralement rien et qui va remplir le bac à glace. L'arôme mis au-dessus et un poil plus fort afin de cacher le subterfuge et la présence des poils broyés aide même à s'approcher de la consistance de la barbe à papa." Ça ne serait jamais arrivé de mon temps" regrette notre bien-aimé M Fortarôme, aujourd'hui dans une retraite bien méritée. "Cette idée même... me révolte."

Nous ne pouvons qu'espérer que ce n'est que les coupables seront punis justement. La Gazette sera bien sûr présente au procès pour vous et vous tiendra informés de avancées de l'enquête heure par heure.

*Khimaera*

## Rebondissement final dans l'affaire des philtres d'amour sur Oxford Street

Charles Sturent, le frère aîné de l'accusé Richard Sturent, vient d'être inculpé par la Police Magique. Il semble clair aujourd'hui qu'il s'agit du frère de l'arnaqueur Richard Sturent qui soit à l'origine de la vente illégale de philtres d'amour à des Moldus, mais pas seulement: la Police Magique a réuni assez de preuves pour pouvoir affirmer que Richard Sturent est en réalité le chef des black Doxies, un gang qui sévit depuis un an et demi.

"Voilà comment les choses se déroulaient", nous explique Bob Ogden, visiblement soulagé que cette affaire soit close. "Charles Sturent a pris anonymement contact avec son frère Richard pour qu'il se charge de vendre des philtres d'amour à de jeunes lycéennes. Richard ignorait qu'il s'agissait de son propre frère et a suivi aveuglément ses consignes à la lettre. Charles pensait pouvoir faire inculper son frère à sa place tout en continuant à organiser dans l'ombre les Black Doxies. Éclairer toute cette sombre affaire aurait été impossible sans l'unité de la Police Magique, l'efficacité de nos Pisteurs, et la coopération décisive des professeurs de Poudlard."

En effet, ce sont les professeurs du collège Poudlard qui ont permis d'orienter la Police Magique vers Charles Sturent. La Directrice Minerva MacGonal a déterminé elle-même que l'écriture retrouvée sur les instructions qu'avait Richard Sturent en sa possession, et sur la recette du philtre d'amour retrouvée dans l'entrepôt des Black Doxies, appartenait à son ancien élève Charles. Reflexion qui n'a pas tardé à être attestée par nos plus grands spécialistes. "Nous avons réussi à tracer l'énergie magique qu'avaient laissée les Richard Sturent jusque son frère, Charles, quelques rues plus loin. Il semble évident que son propre frère l'ait nous confie Anton Knoets, pisteur.

Charles Sturent témoignait dans ce journal quelques semaines plus tôt. "Il a toujours été prêt à tout pour gagner de l'argent et il est facilement manipulable, même s'il n'est pas foncièrement mauvais", déclara-t-il à propos de son frère. Cette remarque semble aujourd'hui bien ironique, compte-tenu du fait que c'est son frère lui-même qui l'a piégé. Aujourd'hui, Charles Sturent se trouve à Azkaban aux côtés de son frère Richard, en attendant leur procès. La réunion de famille doit être assez tendue. Les Black Doxies n'ont pas pu être tous appréhendés mais l'inculpation de leur chef est un coup douloureux. Cependant, la menace persiste malgré tout, et la Police Magique en est pleinement consciente. "Charles Sturent nous a menacés, bien entendu", déclare Ronald Weasley, un Auror réputé. "Un gang est difficile à démanteler. Ils remplaceront leur chef par un autre. Mais nous serons là pour quetter la moindre de leurs erreurs." De quoi permettre à Londres de dormir sur ses deux oreilles pendant quelques temps.



*Leonard Turner*

